
SABESP TORNA A SER PAUTA DA CASA
DE LEIS

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Requerimentos solicitam a notificação da Companhia de Saneamento Básico do Estado de
São Paulo-SABESP, para efetuar a fixação e nivelamento dos tampões metálicos, adequando-
os à nova pavimentação asfáltica.
Mencionado pedido se deve ao fato de que após a realização de recapeamento asfáltico no
nosso Município, os tampões metálicos de bueiro e de caixa de inspeção encontram-se
desnivelados ao asfalto, além de muitos estarem “soltos”.
A falta de fixação e do nivelamento dos tampões em relação à nova pavimentação acarreta
transtornos no trânsito, danos aos veículos, podendo inclusive ocasionar acidentes, visto que
se torna um buraco na via.
Em outro texto, a Câmara de Santa Isabel cobra que se oficie à estatal para que realize a
recomposição asfáltica dentro dos padrões atuais com devido nivelamento, após as
eventuais obras realizadas nas diversas ruas da cidade.
De acordo com o texto, a concessionária de serviço público ao realizar a recomposição
asfáltica após eventuais obras, tem realizado o serviço de maneira incorreta, não seguindo
com o padrão atual da pavimentação asfáltica, inclusive concluindo a recomposição de
forma desnivelada.
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